

## 7団体が演奏やダンスを披露



▲自然豊かな会場で、バンド演奏や吹奏楽、ダンスなどで観客を楽しませました

### ●魚座造船所ライブ

野外ライブ「魚座造船所LIVE」が、9月4日に旧浦田小学校グラウンドで行われ、会場は大勢の家族連れなどにぎわいました。

2回目となるライブは、魚座造船所プロジェクトを指揮した日比野克彦さんが提唱する「一人が集い、楽しめる場所を」との思いを踏まえ、地元住民でつくる魚座造船所実行委員会（神成幸志実行委員長）が主催したものです。

この日は、里の春菊、もりよしダンスキッズ、ソリットカライズ、浦田おやじバンド、ケアロハフラオハナタカノス、北の杜音楽団、ベル・ヴィエントス&ラミーヤの7組が出演し、多様なパフォーマンスを披露して訪れた観客を楽しませました。

## 内陸線でサッカー交流



▲日頃の練習の成果を発揮して、勝利を目指した選手たち

### ●第16回あきた南北ジュニア強化サッカー交流大会

第16回あきた南北ジュニア強化サッカー交流大会が、9月11日に鷹巣陸上競技場で行われ、選手たちが熱戦を繰り広げました。

大会は毎年、春には「さくらカップ」として仙北市で行われ、県北のチームが内陸線を利用して参加し、秋には「もみじカップ」として北秋田市で行われ、県南のチームが内陸線を利用して参加し、サッカー交流を図っています。

今大会には、県南から5チーム、県北から7チームの12チームが参加。

選手たちは、一生懸命ゴールを目指して駆け巡り、華麗な連携プレーや個人技など、日頃の練習の成果を出しきり、会場には選手たちの声と保護者たちの大きな声援が響きわたりました。

## 「おはなしピッコロ」が知事表彰を受賞



▲知事表彰受賞を津谷市長に報告した、「おはなしピッコロ」の皆さん

### ●知事表彰受賞報告

子どもたちに読み聞かせなどの活動をしているボランティア団体「おはなしピッコロ（保坂洋子代表）」の皆さんが、9月1日に市役所を訪れ、秋田県子ども・子育て支援知事表彰の受賞を津谷市長に報告しました。

この日、報告に訪れたのは、保坂代表、福田恵美子さん、福岡史恵さんの3人。受賞について、保坂代表が「これまでの長い活動が認められ、今後の励みになる。これからも頑張りたい」などと受賞の喜びを報告しました。

報告を受け、津谷市長は「小さい頃から本に親しむことは、子どもの成長には大切なこと。皆さんの活動が、認められ大変嬉しく思っている」とお祝いの言葉を述べました。

## 美しい歌声で最高賞に輝く



▲「ひまわり賞」の受賞を報告する、秋田声楽研究会ヴォーチェ・ノルドの皆さん

### ●おかあさんコーラス全国大会「ひまわり賞」を報告

全日本おかあさんコーラス全国大会で、最高賞にあたる「ひまわり賞」に輝いた、秋田声楽研究会ヴォーチェ・ノルド（三澤由美子代表）の皆さんが、9月7日に市役所を訪れ、津谷市長に受賞の喜びを報告しました。

この日、報告に訪れたのは、三澤代表とメンバーの皆さん7人。三澤代表が「一人一人が歌に思いを込めて表現し、メンバーの心が一つになった。楽しんで歌っているのが、審査員や聴衆に伝わった」などと報告しました。

報告を受け、津谷市長は「メンバーの歌声と心が一つになって、作り上げた素晴らしい結果。美しい歌声で、市民の皆さんを楽しませてほしい」などと述べ、最高賞の受賞をたたえました。

## 往年の名車が勢ぞろい



▲好天に恵まれ、大勢の来場者が往年の名車を楽しみました

### ●ノスタルジックカーフェスタ2016in北欧の杜

第8回ノスタルジックカーフェスタin北欧の杜が、8月28日に県立北欧の杜公園駐車場で行われ、往年の名車が並ぶ会場には、多くの家族連れや名車ファンなどが訪れてにぎわいました。

展示会場には、事前に申込みのあった125台のほか、当日申込みの車も100台以上あり、昭和を代表する国内外の名車が所狭しと並びました。

来場者は、お気に入りの車を見つけて写真を撮ったり、オーナーと車談議に花を咲かせたりしながら楽しみ、オーナー同士が1年ぶりの再会を喜ぶ姿もありました。また、おもてなし飲食ブースでは、きりたんぼやあゆの塩焼き、馬肉などが販売され、大勢の来場者が北秋田の食を楽しみました。

## 支えてくれた人たちに感謝



▲全国ソフトテニス大会5位入賞を報告する、佐藤・岩間ペア

### ●全国中学ソフトテニス大会の5位入賞を報告

森吉中学校3年の佐藤大晴さんと岩間大輝さんが、9月5日に市役所を訪れ、全国中学ソフトテニス大会の5位入賞を津谷市長に報告しました。

この日、市役所を訪れたのは、2選手と柴田保校長、藤島公仁監督の4人。入賞を報告し「緊張することもなく、思い切ったプレーすることができた」と振り返った2人。「これまで支えてくれた人たちのおかげです」と周りの人たちへの感謝の気持ちを表しました。

報告を受け、津谷市長は「優勝を目指していただいただけに残念だったが、5位入賞は素晴らしい成績。これからも2人で力を合わせて、時には良きライバルとして、お互いに高め合ってほしい」などと今後の活躍に期待を寄せました。